

## **Bericht Abteilungsversammlung Fußball vom 03.03.2017**

Am Freitag, den 03.03.2017 fand im Sitzungssaal des Rathauses die Abteilungsversammlung Fußball statt.

Es waren 17 Mitglieder und 2 Gäste anwesend. Zur Tagesordnung gab es keine Einwände, es ging ein Antrag ein.

Die Abteilungsleiterin Julia Schwämmle begrüßte alle Mitglieder und Gäste. Die Sitzung begann mit einer Gedenkminute an das verstorbene Mitglied Hans Fricker. Darauf folgten die Berichte der Abteilungsleiterin, des Kassiers und der einzelnen Gruppen. Als zweiter Bericht gewährte Rico Wagner Einblick in die Abteilungskasse.

Die Kassenprüfer Gerhard Furtmüller und Thomas Stahl bescheinigten Rico Wagner eine lückenlose, gut geführte Kasse und empfahlen der Versammlung die Entlastung von Rico Wagner.

Im Anschluss an die Berichte kam es zu einer Nachfrage zum Bericht des JSG Beauftragten Frank Wohlgemuth, die von Frank beantwortet wurde. TSV Präsident Jörg Koske führte nach kurzen Grußworten die Entlastung des Abteilungsausschusses durch. Diese erfolgte einstimmig.

### **Antrag auf Änderung vom Abteilungsbeitrag:**

Der Abteilungsausschuss reichte den Antrag ein, dass ab sofort Jugendliche unter 18 Jahren, die nicht der JSG zugehören (betrifft momentan die Frauenmannschaft, Hobbyherren und Ballzauberer) den früheren Abteilungsbeitrag von 12€ bezahlen müssen. Dem Antrag wurde einstimmig zugestimmt.

Rico Wagner stellte den Haushaltsplan 2017 der Abteilung Fußball vor. Jörg Koske informierte, dass die Abteilung Fußball darauf achten soll, das bisherige Vermögen nicht zu sehr zu vermehren.

Im Anschluss gab es eine Vorschau der Termine für 2017. Diese sind auf der Homepage des TSV Simmozheim (<http://www.tsv-simmozheim.de/Fussball/Aktuelles/>) zu finden.

Unter Wünsche und verschiedenes kam die Diskussion auf, warum so viele Kinder zum TSV Merklingen abwandern. Der Wunsch besteht, die Ballzauberer-Kinder weiterhin in Simmozheim zu trainieren, dass die Jugendarbeit wieder ausgebaut wird. Der Ausschuss wird sich diesem Wunsch annehmen.

Die Versammlung endete um 21:30 Uhr